

Pressemitteilung
29.8.2005

Aktion Weißes Friedensband e.V.
Himmelgeister Str. 107a
40225 Düsseldorf

Tel. 0211-9945137
Fax 0211-9945138

aktion@friedensband.de
www.friedensband.de

Ansprechpartner:
Günter Haverkamp

Aktiv gegen Aids Jugendliche solidarisieren sich

Mit einem besonderen Appell wenden sich Brot für die Welt und Aktion Weißes Friedensband an die Schülerinnen und Schüler in Deutschland: Aids-Kranke in Südafrika brauchen eure Solidarität! Am 13. Juli ging die Polizei von Queenstown/Südafrika mit äußerster Brutalität gegen friedliche Demonstranten vor, die für ihre lebensnotwendigen Medikamente auf die Straße gingen. Sie setzte Gummigeschosse und Tränengas ein. Mehr siehe www.brot-fuer-die-welt.de/presse

Brot für die Welt
Postfach 10 11 42
70010 Stuttgart

Tel. 0711-2159-729
Fax 0711-2159-110

o.hirschmann@brot-fuer-die-welt.org
www.brot-fuer-die-welt.org

Ansprechpartner:
Olaf Hirschmann

Die Schülerinnen und Schüler werden aufgefordert, die Aktion "Pillen statt Profit" der Aids-Kampagne zu unterstützen. "Denn Protest ist auch bei uns nötig," sagt dazu Olaf Hirschmann, entwicklungspolitischer Berater von Brot für die Welt. "Es darf nicht vom Einkommen abhängen, ob Menschen mit Aidsmedikamenten behandelt werden."

Jugendlichen unterschreiben die Medikamentenschachteln mit der Forderung an die Pharmaindustrie: Verkaufen Sie Medikamente in ärmeren Ländern zum Produktionspreis.

Die Forderungen richten sich an die Bundesregierung und die Pharmaindustrie. Sie werden auch Empfänger der beschriebenen Medikamentenschachteln sein. Die Aktion „Pillen statt Profit“ Eine Medikamentenpackung steht im Zentrum der Aktion. Darauf stehen die Forderungen an die Pharma-Industrie und die Möglichkeit zu unterschreiben.

Hintergrund für den Appell an die Jugendlichen in Deutschland ist auch deren zunehmende Sorglosigkeit gegenüber dem HI-Virus.

Mehr zur Aktion: www.friedensband.de/aktivezeit

Aktion Weißes Friedensband wurde von Journalistinnen und Journalisten gegründet, um Kinderrechtsthemen mit Bildungsaktionen zu verbinden.

Den Aktiv-Brief "Tränengas gegen Aids-Kranke" fügen wir bei.

1.329 Zeichen